

ES EL TIEMPO DE LAS MUJERES, LA CONGRUENCIA Y LA INTEGRIDAD: ANA LILIA HERRERA

Reafirmó que es una mujer de resultados y de las más productivas del Congreso Federal.

MARTHA GONZÁLEZ / LAURA VELÁSQUEZ



Ana Lilia Herrera Anzaldo, Diputada Federal.

Una mujer de retos, que le apuesta a la política de acuerdos, de consensos y no de imposiciones, ni de polarizaciones, que ha caminado con causa y ha entregado resultados, así es Ana Lilia Herrera Anzaldo, Diputada en la LXV Legislatura Federal.

En entrevista para Heraldo Estado de México, Herrera Anzaldo compartió parte de su trayectoria en la política mexicana, de los retos actuales y de sus objetivos, está convencida de que hoy es el tiempo de las mujeres, de la congruencia, de la integridad y de la capacidad para lograr consensos.

Certeza a la sociedad
La legisladora federal, apuntó que su vida es como la de millones de mexicanos que, si tienen a su alcance educación pública, una familia con valores y principios, pueden lograr sus objetivos con mucho trabajo y ganas por salir adelante. Esa ideología, es la que da certeza y resultados.

"Este país no puede apostar a la lucha de clases, tenemos que apostar a la movilidad social, a encontrar dentro de nuestras diferencias nuestras coincidencias. Hoy esa debe ser la gran apuesta de los partidos políticos, debemos darle certeza a la sociedad y esa es la manera en como sí podemos alcanzar un objetivo. Pero, el odio y la división a veces dan votos, pero nunca dan resultados".

No solo doy resultados en las urnas, doy resultados en mi responsabilidad. Soy una de las legisladoras más productivas de la Cámara y camino con causa".

ANA LILIA HERRERA ANZALDO
Diputada Federal

En toda la experiencia que la antecede, fue muy enfática al asegurar que una elección no la gana una sola persona, que tienen que hacer equipo, buscar a los mejores perfiles y dar resultados, esa es una de las características que le han permitido transitar en diversos cargos de elección popular.

La exputada local, exalcaldesa de Metepec, también fue Senadora de la República, exfuncionaria estatal y articulista, reafirmó que es una mujer de resultados y de las más productivas del Congreso Federal, todos los días está activa y eso es algo que le reconoce la ciudadanía.

Refirió que en la actualidad hay graves retrocesos que repercuten principalmente en las familias mexicanas e incluso, refirió que los programas sociales del nivel federal no tienen

reglas de operación, no se asignan con perspectiva de género y tampoco los evalúan, no hay transparencia, no hay registros, todo lo que años atrás lograron se vino abajo y desaparecieron programas que le servían de mucho a las personas.

Legislatura de la paridad
Anzaldo Herrera refirió que forma parte de la segunda Legislatura de la paridad y en estos casi cuatro años y medio a percibido que hay mujeres que se someten a la visión de un hombre, ejemplo de esto es que hay quienes bajo esa visión han votado a favor de la desaparición de las estancias infantiles, de las escuelas de tiempo completo, de programas como PROSPERA.

En todo el tiempo que ha recorrido intensamente todo el territorio mexicano, Herrera Anzaldo destacó que en la Cámara Federal se ha convertido en la segunda mujer más votada por los electores, es la única prista entre los diez legisladores más votados. Aún así, considera que las alianzas entre los partidos son una forma de evolucionar para responder a los ciudadanos.

Por ello, hace dos semanas presentó una iniciativa para reglamentar los gobiernos de coalición, pues afirmó que la alianza electoral no puede terminar el día de la elección, es necesario darle continuidad y certeza a la sociedad, pero esta alianza debe ser más grande no solo con los partidos políticos, sino que incluya a la gente, pues hay quienes son muy talentosos y hay que darle calidad.

Recordó que los gobiernos de coalición ya están previstos en la Constitución Política Federal y Local, sin embargo, antes de competir no solo es necesario definir quién va a la contienda, sino la oferta que se mostrará a la sociedad, el plan de gobierno y la agenda legislativa en conjunto, establecer qué perfiles integrarán el gobierno y la toma de decisiones que harán, eso da confianza a la ciudadanía.

Gobiernos de coalición
Afirmó que los gobiernos de coalición no solo se pueden hacer entre quienes compiten juntos, sino que se pueden ampliar a las fuerzas políticas que están representadas en el Congreso, ese es el modelo de gobierno que ya tienen países como Estados Unidos.

"Que ya nos dejemos de cuentas y de cuates, que tengamos claridad en que va a ir gente capaz, competente,

“Es tiempo de mujeres, pero no de cualquier clase de mujeres. La presencia de nosotras debe significar congruencia y la mentablemente, en muchos casos no lo está significando”.

ANA LILIA HERRERA ANZALDO
Diputada Federal



preparada a tomar decisiones y cómo establecemos mecanismos que involucren a esa sociedad que no se siente parte ni quiere ser y está en su derecho de no ser parte de ningún partido político", dijo.

Ley General de Juventud
Con una amplia trayectoria académica, recordó que ahora recorre tierras mexicanas con el propósito de presentar

una Ley General de Juventud, por eso ha alcanzado gran notoriedad y presencia en universidades, espacios de formación educativa en los que escucha las propuestas de los jóvenes que estudian la licenciatura y también a quienes tampoco tienen la posibilidad de estudiar, pero ya están inmersos en la vida laboral, sitios en los que escucha las opiniones de las y los jóvenes, su experiencia y lo que pueden aportar a dicha ley.

Pero eso no es todo, Ana Lilia Herrera es madre de familia siempre pendiente de sus hijos y su labor no para en el Con-

Edomex tierra de grandes retos
Considero que el Estado de México es una tierra de grandes retos, pero los problemas se resuelven en el territorio y en campo por ello, es fundamental dar continuidad a lo que se ha hecho bien. En su caso, es una mujer con una trayectoria intachable, de trabajo, de resultados y retorno que está dispuesta a continuar con el trabajo por la gente, de construir puentes y ver hacia un mejor futuro.

"Creo en tender puentes, con todas las fuerzas políticas y no estoy cerrada a la posibilidad de construir lo que le sirva al Estado de México", dijo.

Añadió que, el Estado de México es una entidad informada, tan solo su distrito tuvo un 67 por ciento de participación, lo que comparó con Oaxaca donde el abstencionismo fue del 62 por ciento, por ello, a los que deben involucrar principalmente a toda la sociedad y dar certeza.

Hartzago, el reto a vencer
"Tenemos la gran oportunidad de frenar el hartzago, autoritarismo y apatía. De recuperar lo bueno y erradicar lo malo. Hay rezagos que México tiene desde hace muchos años, pero tenemos que recuperar lo básico que es la salud, educación, alimentación y seguridad", destacó.

“Creo que ya tenemos que mirar al futuro y para poder mirar al futuro hay que actuar bien. Estoy convencida de que este país no cabe bajo el signo de un solo partido político y no solo la visión de una sola persona”.

ANA LILIA HERRERA ANZALDO
Diputada Federal

Para lograr la transformación del partido, apuntó que la política es humana y en todos los partidos hay personas que tienen formas distintas de hacer y conducirse.

"Hoy la apuesta no solo del PRI, sino de cualquier partido político, tiene que ser por la postulación de personas íntegras, capaces y congruentes, ese es el gran reto no solo para el PRI sino para todos los partidos", dijo.

Cada quien que lleva una excelente relación con quienes aspiran a la Gubernatura del Estado de México y el reto, es mantenerse unidas y unidos, tienen que sumar al Partido Acción Nacional (PAN), al Partido de la Revolución Democrática (PRD) y a quien tenga ganas de trabajar por el territorio mexicano, sin limitaciones.

Finalmente compartió que se avocina una elección que convoca a todos y para lograr la unidad, confirmó que primero hay que garantizar la inclusión, sumar la capacidad, talento y liderazgo de partidos, personas y sociales en la entidad, sin embargo, habrá que definir las metas, objetivos comunes y trabajar todos para ello.

